
■卓話者紹介　　　　　　　　　
本日は木下大先輩に卓話をお願いしまし

た。沼田ロータリーの歩みを話していただき
ます。その後、会員卓話をお願いします。
■卓　話
一番の先輩は角田先生で昭和46年11月入

会で、次に私が47年１月入会です。41年と
９ヶ月がすぎました。１月新年例会が姫本で
あり出席すると、歴然たる名士の方々が揃い
務まるかと思いながらお酌にまわると、武永
氏が皆んな同じだから気を使わずに飲みなさ
いと言われ肩の荷が降りたのを覚えていま
す。同期はもういませんが当時の会長は青池
康之氏、幹事北井柳八氏の下之町コンビで、
北井氏は同級生、推薦者は同級生の角田勤先
生でした。その３年前から北井氏に誘われて
いたのですが、丁度上之町から東原に会社を
移す時で断っていました。また、その時期は
ライオンズが発足される時でもあり、同じ入
るならロータリーと思い入会し、40年以上
続けられました。当時は金曜例会日で下之町
にあった商工会議所が例会場で狭かった思い
出があります。次に例会場は中町にあった群
銀沼田支店、48年から今の例会場になりま
した。
42才の時ですから、まだ明治生まれの生

方正利氏、山内一郎氏、南作次郎氏が一番上
でしたが、まだ60代でした。５年目に幹事
を務めましたが平均年齢は40代でした。
私の次は、52年片山君阿形君、56年冨澤

君58年割田君、61年櫛渕君まてが昭和入会
です。沼田中央へ移籍した、林栄一君北野浩
司郎君は44年、国府田坦君46年、代田徳彦
君51年がいます。
沼田中央クラブは、61年にスポンサーク

ラブになり、高橋嘉一郎氏を特別代表として、

新クラブは飯塚芳太郎
氏を中心になり設立さ
せました。実はこの前
に地区よりクラブ増設
を推進していて月夜野
町にできないかと模作
していましたが、同地
域から反対意見があり
沼田にもう一つという

話しになりました。互いに競ったり交流し良
い関係であると思います。
会長も務め後はゆっくりと思っていたら、

地区の分区代理、今のカバナー補佐をお願い
され、当時はガバナーが来た時に少し用があ
るだけと言われ就任を受けました。新潟との
合同地区で当時は新潟側の富山富一ガバナー
でした。４月急に新潟に招集され、役目の内
容が変り毎週の報告など多くの仕事を命じら
れましたが辞めるわけにはいかず続けまし
た。80才を過ぎた方でしたので健康の不安
はあったのですが、水上クラブ公式訪問の日
に腰痛で急に来れなくなり大変でした。仕方
なしで翌年公式訪問のやり直しをした思い出
があります。
41年も続けてこられたのは、多くの楽し

い思い出があればこそと思います。

■塩浦敬之会員
利根西部運送で運送と新和観光バス、レン

タカー事業をしています。２代目で父は平成
５年に亡なり、ロータリーでお世話になりま
した。その時入会を誘われましたが青年会議
所で活動していたので断り、卒業後入会しま
した。高校時代空手をしてまして、その後は
離れてましたが、息子が高校で始めて子供か
ら誘われて再度始め黒帯までなり、新たな楽
しみになっています。
■割田一敏会員
昭和58年入会しあっという間に30年過ぎ
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ました。56年から割田デンタルクリニック
を開業してすぐに入会、ＪＣにも入っていて
61年卒業しました。趣味を持っていなかっ
たので、いろいろ考え茶道にたどり着き、裏
千家28年続けています。今年は前半体調を
崩しましたが回復し、お茶席も努められるよ
うになりました。
■綿貫利彦会員
入会５年目になります。紹介者は津久井さ
んで、ＰＴＡ連合会で一緒になり入会を勧め
られ、お昼のお弁当を食べにと定番で入りま
した。野球が好きでしたので、ロータリーに
も甲子園がある事を知り、野球部を久保さん
と共に作り、皆さんと夢の甲子園にも行けま
したし、仲間の輪がクラブ内だけでなく広が
りました。初めはどうなるかと思いましたが、
皆さん素直で成長が速く素晴らしいと思いま
す。先日の伊勢崎中央戦では、負けたといっ
ても最強チームと互角で、練習の努力が結果
として出てきました。これらがクラブの力と
しても表れていると思います。

■司　会　　　　星野貴明ＳＡＡ出席委員長
■ソング　四つのテスト　　　石澤雄一郎君

保坂充勇会長
インドに行った時のノートからご参考にな
ればと思い話をさせていただきます。「苦し
み」に気づいていることが重要です。
多くの人々はイマジネーションの世界に生
きています。苦しまなければいけないと言っ
ているわけではありません。苦しみがあるこ
とに気づいていることが大切と言っているの
です。
苦しみには３つあります。肉体的なもの、

心理的なもの、存在又はスピリチュアルなも
の。
今回この内、心理的な苦しみについて述べ
たいと思います。
まず、マインドの欲求は、①誰からも愛さ
れたいという愛の必要性。②自分を大切な人
だと思われたいという自己重要性。③将来を
確かなものにしたいという確実性が欲しい。
④バラエティーが欲しい。⑤マインドは成長
することが必要。⑥貢献していると感じたい。
これらのことができなかったり満たされな

いと苦しみとなり、逃げようとする。
逃げ方にも色々ある。行動として行う肉体

的逃げ方。心の苦しみを軟げるための心理的
逃げ方である。
本当のところ何をしたら良いか。苦しみを

体験すること。苦しみがある時それに気づい
ていること。するとずーっと＜１～２分＞そ
の苦しさを感じ続ける又は味わい続けている
とフーット苦しさが消えて行く。そんな気持
ちを体験しました。

斎藤正典幹事
◎2014ー15未来の夢計画プロジェクトより
夢の計画の組案を公募します。10月15日
締切り。問い合せ申し込みは幹事まで。

◎SAA出席委員会　　 星野貴明委員長

◎ニコニコ委員会　　　　　　小暮正人委員
・保坂充勇君　天気が回復してきました。今
日も宜しくお願いします。

・山田龍之介君　地区ＲＬＩのパートⅠに、
桑原滋副幹事と参加し勉強。横山パストガ
バナー、宮澤・松野・水石各リーダーには
大変お世話になり。

・ニコニコ一週間　大先輩木下さんの卓話を
楽しみに。
水石清治君　　春日政志君　石澤雄一郎君
宮澤孝幸君　　松野正一君　　戸部聖之君
都丸順次君　　宮田徳彦君　　小暮正人君
阿部登氏君　　荒井静雄君　　櫛渕光彦君
塩浦敬之君　　桑原敏彦君　　今井幸吉君
斎藤正典君　　須田羊子君　　綿貫利彦君
角田　隆君　　割田一敏君　桑原伸一郎君　

◎財団BOX IN 阿形登氏委員長
保坂充勇君　　斎藤正典君　　角田　隆君
今井幸吉君　　桑原　滋君　　津久井功君
宮澤孝幸君　　前田善成君　石澤雄一郎君
水石清治君　　松野正一君　　櫛渕光彦君
春日政志君　　宮田徳彦君　桑原伸一郎君
木下　進君　　割田一敏君

◎職業奉仕委員会　　　　　塩浦敬之委員長
10月１日は職業訪問で中央大学後楽園キ

ャンパスに行きます。現在24名参加です。
参加者にはバス乗車場の案内をします。

会 員 数 会場出席 メ ー ク 出 席 率

61名 25名 ８名 67.21％
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